

山形市青少年育成推進員連絡協議会総会 教育長あいさつ

皆様、こんにちは。3月末での荒澤前教育長のご退任により、この4月から山形市教育委員会教育長を拝命いたしました金沢智也と申します。もともとは、中学校の教員でございます、どうぞよろしく願いいたします。令和4年度の山形市青少年育成推進員連絡協議会総会の開催にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。

推進員の皆様方におかれましては、日頃から、地域の青少年健全育成の中核として、青少年及び関係団体の育成・指導にご尽力を賜っておりますことに、心よりお礼申し上げます。

また、コロナ禍での3回目の春を迎えておりますが、新型コロナウイルス感染症の影響で、本会の活動はもとより、市民生活自体に大きな制限がかかる中で、工夫を重ねながら活動を進めて頂いておりますことに、感謝と共に深く敬意を表するところです。

さて、昨今の青少年による軽微な犯罪行為等は減少傾向にあるものの、全国各地での青少年が被害者となるような大きな事故や事件はまだ多く、やはり青少年の保護や健全育成は社会的な課題の一つであると強く感じております。

また、青少年を取りまく環境につきましても、SNSやインターネットに絡んだ数多くのトラブルや、不登校・引きこもりそしていじめなど、今日的な多くの課題があり、家庭をはじめ、学校・地域社会といった中での我々大人、そして社会の果たすべき役割を考え、解決や改善に向けて取り組んでいかねばと思っております。

そうした中で、皆様方には、各地区において、学校や地域と連携・協力しながら、子どもたちを見守るための啓発活動や声掛け運動など、青少年を守り支える様々な取り組みを実践されております。そして、それらの活動が市全体の青少年健全育成に繋がっているものと、改めまして感謝を申し上げます。

山形市では、「郷土を誇りに思い いのちが輝く人づくり」を基本理念とした『山形市教育振興基本計画』を策定し、家庭・地域・学校・行政のそれぞれが連携し、時代に適応した青少年の健全育成・非行防止対策など、安全・安心の環境づくりを推進しています。

次代を担い「山形らしさ」を継承していく青少年の健全育成に向け、今後ともご支援、ご協力の程、宜しく願いを申し上げます。

結びになりますが、山形市青少年育成推進員連絡協議会の一層のご発展と、ご参会の皆様方のますますのご健勝ご活躍をご祈念申し上げ、お祝いの挨拶といたします。

本日はどうぞよろしく願いいたします。

令和4年6月28日 山形市教育委員会教育長 金沢智也